

進路だより

直向き



柏市立手賀中学校 3年1組

進路だより No.23

発行日 2月6日

◆公立高等学校 郵送出願後について

志願した高等学校より、長形3号の封筒で、「受検票」「入学願書等受理証」「学校独自の書類」等が届きます。以下のように対応をお願いします。

「受検票」⇒ご家庭で保管してください。中学校に持参する必要はありません。

受検当日、高校へ持参します。

「入学願書等受理証」⇒中学校保管のものになります。担任へ提出してください。

「学校独自の書類」等⇒中学校で一度確認して返却しますので、担任へ提出してください。

※各自で高校に書類が届いているか、郵便局の郵便追跡サービスで確認してください。郵送時にもらった「お問い合わせ番号」が必要になります。

※2月12日（月）までに届かない場合は、郵便事故や出願忘れの可能性がります。

早急に担任へ申し出るようにしてください。中学校から高等学校へ問い合わせをします。

◆入試行程表について

いよいよ公立高等学校の入試が始まります。そのため、当日の動きについて学校でも把握させていただきます。時間等の確認のために、総合の時間を使い、『入試行程表』を作成しています。時間・交通手段等を調べて、生徒が作っていますので、ご家庭でも再度ご確認をお願いします。

千葉県公立入試まであと14日

刻一刻と公立入試が近づいてきました。公立受検に臨む中で、現実から逃げたくなったり、不安になったり、緊張してきたり、これまででは感じたことのない気持ちになることがあるでしょう。でもそれは、ここまで受検勉強を頑張ってきたからです。自分で決めた進路に向けて、最後までやり切ってほしいと思います。ここから勉強していく中で、以下のことをしていくと良いかと思います。

①朝型の生活に！

受検当日は10：20に国語のテストが始まります。移動などを考えると、朝早く起きることが予想されます。受検の日の起きる時間に合わせてこれから生活のリズムを整えていくと当日スムーズにいくと思います。

②授業を受検の50分だと思って取り組む！

受検では、英語以外は50分間のテストになります。時間で考えると、日々の授業の50分と同じです。この50分を集中して行えることが受検でも大切になります。受検当日は緊張やプレッシャーなどの戦いです。その中でもベストを出さなくてはなりません。そのためには日頃の授業を受検の50分だと思って取り組みましょう。

最後は、自分との戦いです。目の前の分厚い壁にくじけそうになったら、超えたい理由や、超えなきゃいけない理由を思い出してください！

本番までもうひと踏ん張りです！みんなならできる！ラストスパート頑張れ！！